

令和6年12月14日「世田谷事件の解決を願う集会」報道

① 世田谷一家殺害 24 年を前に地元住民や元捜査幹部が集会「一刻も早い日本での DNA 活用を」

12/14(土) 15:54 配信

産経新聞



世田谷一家殺害事件から 24 年を前に開かれた集会で、宮沢みきおさん一家へ黙祷する参加者 = 14 日午前、東京都世田谷区（内田優作撮影）

平成 12 年 12 月、東京都世田谷区の住宅で会社員、宮沢みきおさん = 当時（44） = 一家 4 人が殺害された事件の発生から 24 年を迎えるのを前に、地元住民や元捜査幹部らでつくる「世田谷事件の解決を願う有志の会」が 14 日、区内で集会を行った。

【写真】犯人が遺留したのと同型の「ラグランシャツ」と呼ばれるトレーナー

事件は平成 12 年 12 月 30 日夜から 31 日未明ごろ、世田谷区上祖師谷のみきおさん方で発生。みきおさんと妻の泰子さん = 当時（41）、長女のいなちゃん = 同（8）、長男の礼君 = 同（6） = が殺害された。現場には犯人の A 型の血痕や指紋が残され、DNA 型も分かっている。

集会では殺人事件の捜査協力なども行う米国の遺伝子技術会社「パラボン・ナノラボ」社の研究者に対するインタビュー映像などを上映。微細な DNA から肌や頭髮の色、輪郭などを分析し、犯人の似顔絵を合成する技術や、事件解決に至った例について紹介した。みきおさんの母、節子さん（93）は「DNA の活用は希望の光。一刻も早い日本での活用を願っている」とコメントを寄せた。

主催した元警視庁成城署長の土田猛さん（77）は、DNA 情報の積極的な活用には運用や管理を巡る法制化が不可欠と強調した上で「節子さんが生きている間に法制化を」と訴えた。

事件に関する情報提供は警視庁成城署捜査本部（03・3482・0110）。

② 世田谷一家4人殺害事件からまもなく24年、情報提供を呼びかけ 警視庁

12/14(土) 18:02 配信



動画

[世田谷一家4人殺害事件からまもなく24年、情報提供を呼びかけ 警視庁 \(日テレ NEWS NNN\) - Yahoo!ニュース](https://news.yahoo.co.jp/articles/bcefb30d57c25436edb876220f538ed5cf30ce2c)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bcefb30d57c25436edb876220f538ed5cf30ce2c>

東京・世田谷区で一家4人が殺害された事件から、まもなく24年となるのを前に、警視庁は現場近くの駅で情報提供を呼びかけました。

2000年12月30日、世田谷区上祖師谷の住宅で、宮沢みきおさん一家4人が殺害された事件は未解決のまま、まもなく24年がたちます。

警視庁は14日、現場近くの駅でチラシを配るなどして、情報提供を呼びかけました。

警視庁・成城署 須山浩道署長「いまだから話せるということも、あるかと思しますので、ささいなことでも積極的な情報提供をよろしくお願いいたします」

また、殺人事件の被害者遺族らが事件の早期解決を願い開いた集会では、DNAに含まれる身体的特徴を活用するアメリカなどの捜査手法が紹介されました。

宮沢みきおさんの母・節子さんは「新たな技術が一日も早く日本でも導入され、多くの事件の解決につながることを強く望んでおります」とメッセージを寄せました。

③ 世田谷一家殺害、解決願い集会 発生24年を前に

日経新聞 2024年12月14日 17:30



集会の参加者らは会場内の献花台に献花した（14日、世田谷区）

東京都世田谷区の住宅で2000年12月末、住人の会社員、宮沢みきおさん（当時44）の一

家4人が殺害された事件が発生から24年となるのを前に、地元住民らによる事件解決を願う有志の集会在14日、都内で開かれた。

冒頭、地元住民や殺人事件の被害者遺族でつくる「宙の会」のメンバーら計約70人が黙とうをささげ、事件現場に残されたDNAから顔を予測する海外の捜査手法を紹介するビデオを鑑賞した。会場内には献花台も設置され、参加者らが花を手向けた。

この集会を企画し、「宙の会」特別参与で事件の捜査本部が置かれている成城署の元署長、土田猛さん(77)は「DNA捜査に関する法整備を進めて、捜査を前に進めてほしい」と訴えた。

同署も同日、現場近くの小田急線成城学園前駅でビラを配って情報提供を呼びかけた。

事件は00年12月31日に発覚。世田谷区の自宅で宮沢さんと妻、泰子さん(当時41)、長女、いなちゃん(同8)、長男、礼ちゃん(同6)が殺害されているのが見つかった。現場には多くの遺留品があり犯人の指紋やDNA型も判明しているが、犯人検挙には至っていない。

④ 世田谷一家殺害事件まもなく24年 警視庁が情報提供呼びかけ

フジテレビ

2024年12月15日 日曜 午前6:33

2000年に起きた世田谷一家4人殺害事件から24年となるのを前に警視庁が情報提供を呼びかけました。

2000年の大晦日に東京・世田谷区で宮澤みきおさん(当時44歳)一家4人が殺害されているのが見つかった事件は、未解決のまま、まもなく24年となります。

現場近くの駅では警察官が情報提供を呼びかけてボールペンを配布しました。

成城警察署・須山浩道署長は「ささいなことでも積極的な情報提供をお願いします」と話しました。

また、成城署の土田猛元署長など事件解決を願う有志の会の集会も開かれました。

DNAを活用したアメリカの捜査事例を紹介するビデオが放映され、事件解決に向け、DNAを十分に活用するための法整備を整えるよう訴えました。

情報提供は、「成城警察署(03-3482-0110)」まで。